

Rafael Calvo Serer, en Madrid

Desde el avión fue conducido directamente a la comisaría del aeropuerto

Posteriormente fue puesto a disposición judicial y trasladado a la Dirección General de Seguridad

MADRID 3. — (De nuestra Redacción, por Amalia Sánchez Sampedro).

Don Rafael Calvo Serer, exiliado, y perteneciente al grupo independiente que integraba la antigua Junta Democrática, ha llegado a las siete y cinco minutos de esta tarde, en vuelo de «Air France», al aeropuerto de Madrid-Barajas. Inmediatamente, desde el avión, el señor Calvo Serer fue conducido a las dependencias de la Comisaría del aeropuerto, sin que por el momento se haya consentido a los informadores tomar contacto con él.

El regreso del señor Calvo Serer se venía rumoreando desde hace unos días, e incluso algún semanario lo dio como seguro para la semana pasada. Esta mañana fueron alertadas algunas redacciones a las que se avisó con el siguiente mensaje:

«Esta tarde llegará una importante personalidad, en el vuelo de «Air France». En la llamada se negaban a facilitar el nombre, pero se supuso que se trataba del presidente del consejo de administración del desaparecido «Madrid».

LOS QUE ESPERABAN

Al aeropuerto acudió a recibir al señor Calvo Serer la esposa del abogado García-Trevijano actualmente detenido en la cárcel de Carabanchel. Como se recordará, García-Trevijano lleva en Madrid los asuntos del señor Calvo Serer. No acudieron en cambio, al aeropuerto políticos de los grupos de oposición, al parecer por haberlo decidido así, con el fin de facilitar las cosas de cara a las gestiones administrativas.

Del despacho del señor García-Trevijano se hallaba también presente el abogado señor Zubia. Y, por supuesto, se congregaron en el aeropuerto, un gran número de informadores españoles y extranjeros.

Según nuestras noticias, una vez que el avión tocó tierra, y los funcionarios comprobaron la llegada de Calvo Serer, se habría desplazado desde su despacho el director general de Seguridad, señor Castro Sammartín. El problema no es similar al que se planteó hace unos meses, cuando llegó a Barajas don Carlos Hugo de Borbón, ya que el señor Calvo Serer es español, por lo que se

crea entre el grupo de informadores, que las autoridades no pueden decidir su regreso a París, como decidieron en aquella ocasión, apoyándose en que Carlos Hugo tiene pasaporte francés. Por otra parte, hay que recordar que Calvo Serer tiene pendientes algunas acusaciones fiscales ante la autoridad judicial, en razón a ciertos artículos publicados en prensa extranjera contra el Régimen franquista. En concreto, se recuerda el titulado «Yo también acuso», publicado en «Le Monde» de París, en el que se formulaban graves acusaciones contra el Gobierno y la Administración a causa del asunto «Matesa». Ese artículo fue escrito en 1971, pocos días después de que Calvo Serer se ausentara de España, fijando su residencia en la capital de Francia, donde ha desarrollado una intensa actividad política durante estos años.

PUESTO A DISPOSICION JUDICIAL

MADRID 3. — Después de permanecer largo rato en el despacho del inspector-jefe de Policía del aeropuerto de Barajas, don Rafael Calvo Serer ha sido conducido a la Dirección General de Seguridad.

Su abogado, don José Joaquín Díaz Aguilar, ha comunicado a las personas que se encontraban en las dependencias del aeropuerto de Barajas, esperando se resolviera la situación del viajero, que el señor Calvo Serer ha sido puesto a disposición del Tribunal de Orden Público, que lo había procesado. — (EUROPA PRESS).

NOTA DE LA DIRECCION GENERAL DE SEGURIDAD

MADRID, 3. — La Dirección General de Seguridad ha facilitado la siguiente nota oficial en relación con el regreso de don Rafael Calvo Serer:

«En la tarde de hoy llegó al aeropuerto de Barajas don Rafael Calvo Serer, provisto de su pasaporte español. Por los servicios policiales del aeropuerto se hizo presente al señor Calvo Serer que existía vigente contra él una orden de busca y captura dictada por el Tribunal de Orden Público en razón del sumario 1216/71, en el que se halla declarado rebelde desde el 25 de enero de 1972 y acusado de un delito contra el crédito a la autoridad del Estado.

Informado el señor Calvo Serer de tales extremos, manifestó su deseo de permanecer en España y ponerse a disposición del Tribunal que tiene interesada su detención, por lo que ha sido trasladado a un local de la Dirección General de Seguridad, de donde, mañana por la mañana, será conducido al mencionado tribunal». — (EUROPA PRESS).

En las minas de Rubiales Pedrafita (Lugo)

Un barrenista herido grave al ser alcanzado por el cazo de una pala

LUGO.—(De nuestra Delegación).

En el pozo número dos, a 597 metros de profundidad, de las minas de Rubiales, en Pedrafita do Cebreiro, Jesús Torres Martínez, de 27 años, casado, barrenista, natural de Boquijón, y vecino de Rubiales, resultó herido, al ser alcanzado por el cazo de una pala mecánica.

Jesús Torres Martínez, fue trasladado al sanatorio «Virgen de los Ojos Grandes», de Lugo, apreciándose los facultativos contusión en tórax, con fractura de costillas en ambos hemitórax, siendo calificado su estado de grave.

Constitución de la junta provincial de la Asociación del Profesorado Estatal de E.G.B.

Mañana sábado, a las once de la mañana, y concluido el ciclo electoral del SEM, se celebrará reunión extraordinaria de la junta provincial de la Asociación del Profesorado Estatal de E.G.B., recientemente renovada, al objeto de dar posesión de sus cargos a los nuevos vocales, y proceder a la elección de los puestos vacantes en la comisión permanente. ELECCIONES PARA VOCAL DE EDUCACION ESPECIAL. Efectuado el escrutinio de los votantes para vocal de la junta provincial, por profesores de Educación Especial, ha

resultado elegido don Manuel Serantes Lamas, que presta sus servicios como profesor en el Centro de Educación Especial «Carmen Polo» de El Ferrol.

ELECCIONES DEL MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

Mañana sábado concluye el plazo para certificar en correos el sobre que contenga la papeleta de votación para elegir el representante promovido por el MEC.

Ante las diversas consultas recibidas en la Delegación del SEM, se reiteran las normas enviadas a los asociados: el SEM de La Coruña no ha presentado candidato oficial a esas elecciones, por tener sus propios representantes. No obstante, indica y recomienda a sus asociados que voten a favor del candidato don Manuel García Seijas, director del Cen-

tro «Martín Freire» de Finisterre.

ESCRITO DIRIGIDO AL MINISTRO

La Asociación del Profesorado Estatal de E.G.B. se dirige al ministro de Educación y Ciencia, en escrito firmado por todos los asociados al SEM, reiterando las 43 peticiones que hace poco más de un mes fueron tramitadas oficialmente a través del gobernador civil y delegado del MEC en la provincia.

Se están recibiendo en la Delegación, a través de los enlaces del SEM, los pliegos firmados por los asociados. Y ante las consultas de los profesores que sirven Escuelas Unitarias y Mixtas, se indica a todos ellos, que o bien pueden firmar los pliegos del Colegio Nacional más próximo o pasar por la Delegación del SEM de La Coruña, El Ferrol o Santiago donde pueden, si lo desean, estampar su firma en apoyo de las reivindicaciones presentadas por el SEM ante el Gobierno.

En Baralla (Lugo) Dos heridos al salirse un camión de la calzada

LUGO.—(De nuestra Delegación).

En el kilómetro 477,100 de la CN-VI (Madrid-La Coruña), municipio de Baralla, se salió de la calzada el camión matrícula C-73 570, conducido por Antonio López Basanta, de 39 años, casado, vecino de Ferrol, con domicilio en calle Río Jubia.

A consecuencia del accidente, resultaron heridos el conductor del camión y el viajero, Francisco Blanco Durán, de 48 años, casado, vecino de Ferrol, con domicilio en el barrio Fraxeiro.

PRIMER ANIVERSARIO DEL SEÑOR

† D. JUAN MONTERO PARDO

Falleció en El Burgo, el 5 de junio de 1975, a los 78 años, después de recibir los Auxilios Espirituales

— D. E. P. —

SUS HERMANOS, HERMANOS POLITICOS Y SOBRINOS,

RUEGAN a sus amistades una oración por su alma y la asistencia al funeral de aniversario, acto que se celebrará mañana sábado, día 5, a las SEIS de la tarde, en la iglesia de Liáns (Montrove), por cuyos favores anticipan las más expresivas gracias.

EL SEÑOR

† DON ENRIQUE MARTINEZ BELLO

FALLECIO EL DIA DE AYER, DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS, A LOS 63 AÑOS DE EDAD. — D. E. P.

Su esposa, Otilia López García; hijos, María Teresa y Enrique; madre política, Josefa García; hermanos, Emilia, Carmen y Antonio; hermano político, Claudio López; sobrinos, primos y demás familia,

RUEGAN una oración por el eterno descanso de su alma. El acto del sepelio al Cementerio parroquial de San Cristóbal das Viñas, se efectuará a las CINCO de la tarde del día de hoy. El funeral se celebrará en la iglesia parroquial de San Cristóbal, hoy, a las SIETE de la tarde.

Casa mortuoria: CIUDAD SANITARIA.

LA CORUÑA, 4 DE JUNIO DE 1976.

(Pompas Fúnebres, S. A.)

EL SEÑOR

† DON ENRIQUE MARTINEZ BELLO

FALLECIO EL DIA DE AYER, DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS, A LOS 63 AÑOS DE EDAD

— D. E. P. —

SUS AMIGOS DE LA PEÑA «BAR ARRANCADEIRA»,

RUEGAN una oración por el eterno descanso de su alma. El acto del sepelio al Cementerio parroquial de San Cristóbal das Viñas, se efectuará a las CINCO de la tarde del día de hoy. El funeral se celebrará en la iglesia parroquial de San Cristóbal, hoy, a las SIETE de la tarde.

Casa mortuoria: CIUDAD SANITARIA.

LA CORUÑA, 4 DE JUNIO DE 1976

EL SEÑOR

† DON ENRIQUE CERNADAS SEOANE

FALLECIO EL DIA DE AYER, DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS, A LOS 65 AÑOS DE EDAD. — D. E. P.

Su esposa, Blanca López Fernández; hijas, Soledad, Dolores, María Blanca e Isabel; hijos políticos, Ramón, José, José y Diego; hermanos políticos, José y Marina López; nietos, sobrinos, primos y demás familia,

RUEGAN una oración por el eterno descanso de su alma. El acto del sepelio al Cementerio General, se efectuará a las CUATRO de la tarde del día de hoy. El funeral se celebrará en la iglesia parroquial de Santiago, hoy, a las SIETE de la tarde.

Casa mortuoria: SAN FRANCISCO, 13-3.º

LA CORUÑA, 4 DE JULIO DE 1976.

(NO SE RECIBE DUELO)

(Pompas Fúnebres, S. A.)

EL SEÑOR

† DON BENJAMIN ARMADA ALVAREZ

FALLECIO EL DIA DE AYER, DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS

— D. E. P. —

SU ESPOSA, DOÑA NATALIA PINTANE AMOR; HIJA, MATHILDE; HIJO POLITICO, JOSE J. DE AZPIAZU DEL RIO; SU HERMANA, NINFA ARMADA ALVAREZ; NIETOS, SOBRINOS Y DEMAS FAMILIA,

RUEGAN una oración por el eterno descanso de su alma. El acto del sepelio al Cementerio General, se efectuará a las TRECE TREINTA horas del día de hoy. El funeral se celebrará en la iglesia de San Nicolás, mañana, día 5, a las DIEZ de la mañana.

CASA MORTUORIA: CORDELERIA, 22-2.º

LA CORUÑA, 4 DE JUNIO DE 1976.

(NO SE RECIBE DUELO)

(«Pompas Fúnebres, S. A.»)